

Clotilde Gerbeau

dite

“Marie-Reine”

(1903-1980)

(2)

Laïque : “Une âme de feu dans un corps misérable”

« Heureux les jeunes qui sont l’objet de soins spirituels ! La plupart ne savent où se tourner et je sens ma responsabilité envers tous ceux qui viennent me trouver en quête d’un peu de lumière sur leur route. **Je supplie JESUS de faire son œuvre en effaçant le mauvais instrument que je suis pour qu’il puisse se dire lui-même à tous ceux qui m’apportent leurs angoisses.** » (2 février 1980)

« Je suis dans une joie permanente. **JESUS se fait lui-même ma force de tous les instants.** Qu’ai-je à craindre ? Qu’ai-je à désirer ? Il comble tout. » (25 février 1976)

« **Vous savez bien que JESUS n’ai rien à faire avec les âmes parfaites, mais que tant que nous nous sentirons misérables et dépourvues, JESUS est là attentif pour ne pas nous laisser à notre faiblesse.** C’est si bon, si doux de tout lui devoir.

Il n’y a qu’à nous laisser aimer vraiment, c’est-à-dire aimer tout ce qu’il nous donne, sans nous soucier d’autre chose pour que tout soit dans l’ordre. »

(25 février 1976)

Prières :

« Seigneur, élargissez mon cœur aux dimensions du vôtre. » (26 juillet 1967)

« **Pour que les âmes qui te cherchent en moi te trouvent,** pour que je ne sois pas obstacle à tes appels, opacité entre toi et les âmes, **JESUS, sois là tellement vivant, tellement présent que j’en sois effacée.**

Oui, efface-moi, JESUS, à cause des âmes. » (27 octobre 1977)

« Je vous loue dans le silence, Seigneur mon Dieu : le silence est votre voix. Votre regard me pénètre. **Que je ne cherche et veuille aucune autre oraison que cette plénitude de conformité, que cet abandon de ma faculté de penser, de sentir, de vivre d’une autre vie que la vôtre. Que votre silence, Seigneur, soit en moi : qu’il m’absorbe totalement pour que je n’entende que votre Parole !** »

